



**SIETE MUERTOS AL DIA.** Manila, Oct. 31 (Reuters). El general en jefe de las Fuerzas Aéreas, Fidel Ramos, mostró hoy estadísticas que revelan un promedio

de siete muertos diarios, a raíz de actos relacionados con la subversión. Hizo un llamado a los filipinos, para que cierren filas en pro de la reconciliación.

## Elecciones nacionales el 19 de Nov. en Brasil

Río de Janeiro, Oct. 31 (AP). Unos 67 millones de brasileños podrán votar el 15 de noviembre en la elección nacional más importante desde la instauración del gobierno civil hace 18 meses.

Serán elegidos 536 de los

559 miembros de las dos cámaras del Congreso federal, gobernadores y miembros de las asambleas legislativas de los 23 estados del país. El Congreso asumirá en febrero la investidura

—Pasa a la página 52—

## Guerra de las Galaxias puerta a la tecnología

Colorado Springs, Estados Unidos, Oct. 31 (UPI). El presidente Ronald Reagan, en la tercera escala de una gira política para apoyar a sus correligionarios republicanos en las elecciones del martes, dijo hoy que el programa de la

"Guerra de las Galaxias" abrirá las puertas "a una nueva era tecnológica".

"Así como el programa espacial norteamericano ha creado nuevos trabajos e industrias, la Iniciativa

—Pasa a la página 51—

## Cien israelíes planean reunirse con Yasser Arafat

Tel Aviv, Oct. 31 (AP). Cerca de 100 israelíes planean reunirse con Yasser Arafat y otros miembros de la Organización para la Liberación de Palestina la próxima semana en Rumania, en desafío de una nueva ley que prohíbe tales

—Pasa a la página 52—



VON WAIZSAECKER. Hamburgo, Oct. 31 (DaD). El presidente Richard von Weizsäcker, corresponde un saludo, al asistir esta mañana a una ceremonia protocolaria.

## Concluye en Ginebra la Conferencia Cruz Roja

Ginebra, Oct. 31 (DPA). Con un discurso de clausura de su presidente, el suizo Alexandre Hay, concluyó esta tarde en Ginebra (Suiza) la 25 conferencia de la Cruz Roja Internacional, tras ser aprobadas 30 resoluciones para mejorar el trabajo de la organización.

La conferencia comenzó el 23 pasado y en su transcurso fue expulsada, en una espectacular votación política, la delegación gubernamental del estado segregacionista de Sudafrica.

—Pasa a la página 27—

# Dura batalla por control del Senado de los E.U.

Washington, Oct. 31 (AP). La batalla por el control del Senado está centrada en un puñado de contiendas estatales al enfrazarse los republicanos del presidente Ronald Reagan y los demócratas de oposición en las escaramuzas finales de la campaña para los comicios próximos.

Reagan tiene previstas visitas a diez estados en un esfuerzo por proteger la mayoría republicana en la Cámara Alta y con ella sus probabilidades de llevar a buen puerto sus proyectos legislativos en los últimos dos años de su segundo periodo de gobierno de cuatro.

Los republicanos tienen ahora una ventaja de 53-47 en el senado y deben defender 22 de las 34 bancas en juego el martes.

"Mi nombre no volverá a figurar jamás en la boleta

electoral, pero no crean que no pueden votar por mí", dijo el presidente en un reciente acto proselitista en Wisconsin. "Si quieren votar por mí, háganlo por Robert Kasten para que tengamos un senado republicano que trabajará conmigo y no contra mí y estará en la brecha cuando yo me haya ido".

El tema es repetido una y otra vez por Reagan en la campaña. En cada escala dice a su auditorio que un voto por el candidato republicano es un voto por él y por sus programas.

Un Senado controlado por los demócratas, sostiene el presidente, se opondría a su política nacional y limitaría su programa de refuerzo militar fincado en el concepto de

—Pasa a la página 23—

# Buscan solucionar crisis en Panamá

Ciudad de Panamá, Oct. 31 (DPA). En un esfuerzo más por buscar una solución a la crisis política de Panamá, se reunieron hoy el presidente Erick Arturo Delvalle y los altos dirigentes de la Unión Nacional Democrática (UNADE) que forman la coalición de partidos que formó el gobierno desde el 11 de octubre de 1984.

Trascendió que UNADE y el Mandatario examinan la situación sobre la base de que hay cinco renuncias de los ministros Nander Pitty Velásquez (Presidencia), Héctor Alexander (Hacienda), Bruno Garisto (Desarrollo Agrario), Jorge Abadía (Relaciones Exteriores) y Roberto Velásquez (Vivienda).

También han renunciado varios de los

presidentes de instituciones autónomas.

Un vocero oficial dijo que "se busca una solución por consenso para no profundizar las fisuras que hay en el bloque del partido gubernamental lo cual aprovecharían los grupos de oposición para "llevar agua a su molino político" en estos días".

El próximo lunes es el día nacional de Panamá, por lo cual sería día de asueto y los panameños iniciaron esta tarde un largo fin de semana que termina el lunes a las doce de la medianoche.

Se espera una solución a la crisis la próxima semana dijo un alto funcionario del Gobierno.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**NOMBRAMIENTO.** Londres, Oct. 31 (Reuters). Peter Morrison, ha sido nombrado vicepresidente del Partido Conservador, en sustitución de Jeffrey Archer, que renunció.

## Islamabad espera mañana arribo de ex Pdte. Carter

Islamabad, Oct. 31 (UPI). El ex presidente estadounidense Jimmy Carter tiene programado llegar a Islamabad el 2 de noviembre, en una visita de cuatro días en representación del programa "Global 2000", un proyecto de asistencia humanitaria, informó un vocero de la cancillería de Islamabad.

Señaló que durante su estadía en Islamabad, el ex mandatario norteamericano firmará un acuerdo de cooperación y asistencia masiva con el gobierno de Pakistán.

El acuerdo incluye asistencia de expertos estadounidenses especialmente en las áreas de maternidad y bienestar público.

## Rusia debe influir en el retiro de Vietnam

Pekín, Oct. 31 (UPI). El primer ministro chino, Zhao Ziyang, dijo hoy que Moscú debería usar su influencia para poner fin a la ocupación vietnamita de

Camboya, como paso previo a una mejora de las relaciones chino-soviéticas.

La oficial agencia de no-

—Pasa a la página 23—

## Cambio en altos mandos de la F.A. de España

Madrid, Oct. 31 (DPA). El gobierno español cambió hoy los Altos Mandos de las Fuerzas Armadas y puso por primera vez a un civil al frente de la paramilitar Guardia Civil, cuerpo

de gendarme rural integrado por 60,000 hombres.

Nuevo jefe de la Guardia Civil es el economista Luis Roldán (43), hasta ahora

—Pasa a la página 51—

## Pakistán no bombardeó puesto militar afgano

Islamabad, Oct. 31 (UPI). Pakistán rechazó hoy una protesta del gobierno de Afganistán y negó que sus fuerzas hubieran bombardeado un puesto militar afgano en la provincia de Kunar, 250 ki-

lómetros al oeste de Islamabad, informó un vocero del Gobierno.

El encargado de Negocios de Afganistán fue llamado hoy a la cancillería

—Pasa a la página 51—



TRASLADO DE SALA. Hamburgo, Oct. 31 (DaD). La Sala Plenaria del Parlamento Alemán ha sido trasladada, provisionalmente, a otro edificio, porque el local donde estaba, está siendo remodelado. En la parte posterior, el ex canceller Helmut Schmidt, pronuncia su discurso y abajo, un aspecto de los asistentes.